



### Inhalt

- **Neuer stellvertretender Schulleiter an der THR**
- **Begrüßung der neuen 5er an der THR**
- **Nachlese „Plant for the planet“**
- **Abschlussfahrt der 10er-Klassen**
- **Ägyptischer Chor an der THR**

### Theodor-Heuss-Realschule Meckenheim

Tel.: 02225-917441

Fax: 02225-917443

Bürozeiten: Mo – Fr 7:30-13:00

[www.realschule-meckenheim.de](http://www.realschule-meckenheim.de)

### Neuer stellvertretender Schulleiter an der THR



Nachdem Frau Steffens mit Ende des Schuljahres in den wohlverdienten Ruhestand gegangen ist, bin ich seit dem 1. August als neuer stellvertretender Schulleiter an der THR tätig. Ich lebe in Meckenheim und unterrichte seit über 12 Jahren an der THR.

Meine Unterrichtsfächer sind Biologie / Chemie und Informatik. Neben der Stundenplangestaltung und der täglichen Arbeit am Vertretungsplan gehören nun auch Tätigkeiten im Bereich der Organisation und Bildungsarbeit zu meinen Aufgabenfeldern. Ein besonderes Anliegen ist der Ausbau der Computer- und Internetausstattung in unserer Schule, um so Lernen noch effizienter zu gestalten.

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler. Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen/Euch.

Bedanken möchte ich mich an dieser Stelle bei Frau Steffens für die hervorragende Einarbeitung und bei allen Kolleginnen/Kollegen, der Schulleiterin und den Schulmitwirkungsgruppen für das entgegengebrachte Vertrauen.

### Drei neue 5er Klassen an der THR

Am 4. September begann für drei neue 5er Klassen mit insgesamt 67 neuen Schülerinnen und Schülern das Schuljahr 2013/14.

Begrüßt wurden die „Neuen“ mit ihren Eltern von der Rhythmus-AG und vom Schulchor unter der Leitung von Frau Dittrich. Zuvor wurden sie in einem ökumenischen Gottesdienst auf den neuen Lebensabschnitt als Realschüler vorbereitet. Nach der Begrüßung durch Frau Hesseler in der Aula begann für alle die erste Unterrichtsstunde an der neuen Schule. In den nächsten Tagen stand der Unterricht ganz im Zeichen des Kennenlernens. Deshalb fanden die ersten zwei Tage als Klassenlehrertage statt, um die Umstellung auf die neue Schule und die vielen neuen Lehrer zu erleichtern.

In zwei 5er Klassen wird die **Inklusion** an der THR praktisch gelebt. Das bedeutet, dass Schüler mit und ohne Handicap zusammen lernen. Zwei Förderlehrer und eine Schulbegleiterin unterstützen das Kollegium der THR bei dieser neuen Erfahrung.

### Ägyptischer Chor an der THR

Ein besonderes kulturelles Highlight war der Besuch des ägyptischen Chores „Choral al Said“ an der Meckenheimer Realschule. Die Jugendlichen zeigten sich als Überbringer der Botschaft des AUEED-Gründers, des



Jesuiten Paters Henri Ayrou: When knowledge does not turn into love it becomes invalid. Die zehn Chormitglieder im Alter

von 11 bis 18 Jahren begeisterten die Realschüler in der vollbesetzten Aula mit temperamentvollen traditionellen Liedern, die zum Mitklatschen einluden. Begleitet wurden die Jugendlichen von drei Instrumentalmusikern. Nach dem Konzert gab es die Gelegenheit, Fragen zu stellen und so Interessantes über das ägyptische Schulsystem und die aktuelle politische Lage in Ägypten zu erfahren.

### **Nachlese des „Plant for the planet“ Projekts**

Auch in diesem Jahr ließ es sich das Ehepaar Weihsweiler nicht nehmen, zur Nachlese des „Plant for the planet“ Projekts einzuladen. Nachdem die 8er Klassen im März die traditionelle Baumpflanzaktion im Kottenforst mit Begeisterung absolviert hatten, wurde am 17. September noch einmal an diese Tage erinnert und die Schüler wurden motiviert, etwas für die Umwelt zu tun. Das Ehepaar Weihsweiler hatte zu diesem Zweck eigens die 16jährige Klimabotschafterin Lena eingeladen, die in einem Referat über ihre Aktivitäten und die der weltweiten „Plant for the planet“-Aktion berichtete. Sie motivierte die Realschüler, sich immer wieder für den Umweltschutz einzusetzen und ermunterte sie, auch kleine Aktionen zu wagen.

### **Abschlussfahrten der 10er-Klassen**

In diesem Schuljahr gab es eine Premiere: Zum erstenmal fuhren alle drei 10er Klassen gemeinsam nach Peschiera am Gardasee! Am 22. September morgens um 4.00 Uhr ging die Fahrt mit zwei Bussen los, begleitet von Frau Meier, Frau Mayer, Frau

Rothenhäusler-Braun, Herrn Auel, Herrn Lüsse und Herrn Kyri.

Am nächsten Morgen ging es zunächst zu Fuß auf den Markt von Peschiera, wo an zahlreichen Ständen günstige Lederwaren, Textilien und vieles mehr auf die Kunden warteten. Nach erfolgreichem Handeln fuhr die 10 c mit Herrn Lüsse und Frau Rothenhäusler-Braun mit dem Schiff nach Malcesine, um anschließend dort das malerische Städtchen zu erkunden. Die beiden anderen Klassen folgten mit dem Bus. Eine Gruppe blieb im Ort, um die Scaligerburg und andere architektonische Besonderheiten zu besichtigen, die andere Gruppe zog es zur Seilbahn auf den Monte Baldo, mit ca. 2000 m Höhe der höchste Berg in dieser Region.



Nach langem Anstehen und schwindelerregender Bergfahrt wurde man jedoch für die Mühen reich belohnt: Es bot sich ein traumhafter Ausblick über den gesamten Gardasee. Leider konnten wir den Ausblick nur kurze Zeit genießen, denn das letzte Schiff nach Peschiera ging um 15.45 Uhr. Bei einer erholsamen Tour über den ganzen Gardasee lernten wir die idyllischen Orte am See kennen und erlebten einen herrlichen Sonnenuntergang.

Am nächsten Tag stand der Ort Sirmione, auf einer Halbinsel gelegen, auf unserem Besuchsprogramm. Die Besichtigung der Burg und ein Bummel durch das Städtchen begeisterte Schüler und Lehrer. Den Nachmittag genossen wir bei herrlichem Sommerwetter am Pool der Anlage Bella Italia.

Ganz im Gegensatz dazu stand die Fahrt nach Venedig. Nach der anstrengenden Besichtigung kehrten alle am späten Abend abgekämpft, aber glücklich zum Campingplatz zurück. Für die Romantiker unter uns bestand am Donnerstag die Gelegenheit, die Stadt von Romeo und Julia, Verona, zu besuchen. Beeindruckend waren die Arena, die 3000 Besucher fasst, sowie das Haus von Julia mit seinem Balkon. Mit dem traditionellen Besuch des Gardaland am letzten Tag klang die wunderschöne Woche in Bella Italia aus.

### **Termine:**

- 8.11.: 12.15–15.00 Uhr**  
**Berufsinfotag**  
**für die Klassen 9 und 10**  
**mit Fachvorträgen und Infoständen**
- 15.11.: 15.00–19.00 Uhr:**  
**erster Elternsprechtag**
- 21.11.: Autorenlesung für die**  
**Klassen 5 und 6**
- 23. 11.: Tag der offenen Tür für die**  
**Grundschüler und ihre**  
**Eltern**

**THR - aktuell wünscht allen Eltern,**  
**Schülern und Lehrern sonnige und**  
**erholsame Herbstferien!**

Redaktion: B. Mayer /E.Auel